

# ASSOCIATION ÉCHECS ET MATHS

## CHAMPIONNAT PAR ÉQUIPE DE MONTRÉAL

### QUALIFICATION POUR LE DÉFI QUÉBEC-ONTARIO



*Le professeur d'échecs de votre enfant forme présentement des équipes pour le prochain tournoi par équipe*

**Quoi :** Le championnat par équipe, qui permet aux élèves de représenter leur école, est le championnat le plus populaire chez les jeunes. Une équipe est composée de quatre joueurs de la même école qui joueront selon leur force, c'est-à-dire le plus fort joueur au premier échiquier, le deuxième plus fort au deuxième échiquier, etc. Le professeur et les joueurs détermineront d'avance la position de chacun ainsi que le surnom de l'équipe.

*Ce championnat est pour les jeunes une vraie partie de plaisir!*

**Quand :** **Samedi, 1 avril 2017 Collège Jean-de-Brébeuf**  
**Où :** 3200 Côte Ste-Catherine, Montréal (en face de l'hôpital Sainte-Justine)

**Heure :** **Vous devez vous rendre au tournoi entre 10h45 et 11h30** pour confirmer votre présence. Vous recevrez un macaron indiquant à quel échiquier votre enfant va jouer et il devra le porter tout au long du tournoi.  
**Remise de macaron :** 10h45 à 11h30. **Cérémonie d'ouverture :** 11h45  
**Tournoi :** 12h00 à 17h00

**Inscription :** L'inscription doit être remise au professeur d'échecs de votre enfant qui se chargera de former les équipes. S'il ne peut pas former une équipe, votre enfant pourra jouer dans le tournoi individuel

**Par :** L'Association Échecs et Maths

**Catégorie :** Maternelle à 3e et Sec. I-V

**Prix :** Les équipes championnes recevront des trophées et seront qualifiées pour représenter leurs écoles au Défi Québec-Ontario qui aura lieu à Kingston le 3 juin 2017. Le transport et lunch seront offerts par l'Association Echecs et Maths. Des plaques seront remises aux équipes gagnantes de la 1ère et 2ème place de chaque section et des médailles de bronze aux gagnants de la 3ème place.

**Coût :** 16\$ par enfant. Chèque au nom de l'Association Échecs et Maths ou argent comptant, à remettre au professeur d'échecs de votre enfant.

#### FORMULAIRE D'INSCRIPTION POUR LE 1 AVRIL 2017

Nom: \_\_\_\_\_

Adresse: \_\_\_\_\_ app.: \_\_\_\_\_

Ville: \_\_\_\_\_ Code postal: \_\_\_\_\_

Tél: \_\_\_\_\_ Classe: \_\_\_\_\_

École: \_\_\_\_\_ Date de naissance: \_\_\_\_\_

Courriel \_\_\_\_\_@\_\_\_\_\_

**INFORMATION : Échecs et Maths au 514-845-8352 poste 26**

# CHES'S MATH ASSOCIATION

## MONTREAL CHESS TEAM CHAMPIONSHIP

### QUALIFICATION FOR QUEBEC-ONTARIO CHALLENGE



*Your child's chess teacher is now forming teams for the next school team tournament*

**What:** These are our most popular events of the year as the students get to represent their school as a team. Your school's team of four players will play according to playing strength. This means that the best player will play on the first board, second strongest on second board. etc. The teacher and the players will determine in advance the team name and each player's position on the board.

*This championship is so fun, the kids want more!*

**When:** **Saturday, April 1, 2017 Collège Jean-de-Brébeuf**  
**Where:** 3200 Côte Ste-Catherine, Montreal (infront of Hôpital Sainte-Justine)

**Time:** **You have to be at the tournament between 10:45 AM and 11:30 AM to confirm your presence.** You will receive a badge showing on which board your child will play and he/she will have to wear it throughout the tournament.  
**Handing out badges :** 10:45 AM to 11:30 AM. **Opening Ceremony:** 11:45 AM.  
**Tournament: 12:00 to 5:00PM**

**Registration:** You must register in advance with your child's chess teacher who will form teams for the school tournament. If he cannot form a team, your child will play in the individual tournament

**Host:** Chess'n Math Association

**Categories:** Kindergarten to grade 3 and High School

**Prizes:** The championship teams will receive trophies and will be qualified to represent their schools in the Quebec-Ontario Challenge which will be in Kingston on June 3rd, 2017. Bus and lunch will be offered by the Chess'n Math Association. Plaques will be awarded to the winning teams in the 1st and 2nd place of each section and bronze medals to the 3rd place.

**Fee:** \$16 per player. Cheque to be made out to Chess'n Math Association or cash money, to be given to your child's chess teacher

#### REGISTRATION FORM FOR APRIL 1, 2017

Name \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_ app.: \_\_\_\_\_

City: \_\_\_\_\_ Postal code \_\_\_\_\_

Tel: \_\_\_\_\_ Grade: \_\_\_\_\_

School \_\_\_\_\_ Birth date: \_\_\_\_\_

Email \_\_\_\_\_ @ \_\_\_\_\_

**INFORMATION: Chess'n Math at 514-845-8352 x 26**